

Témoignages de joueurs

## Jeu est enfer pour moi

Par [Monz](#) Posté le 8/06/2025 à 00:14

Bonsoir, pour commencer, je vis seul .ma famille vivre dans une autre pays , et c est moi qui les aides financièrement, il y a un mois , mon frère étais malade grave ( diabète, hypertension, et insuffisance rénal, il a 28 ans) et moi , j avais un peu d argent a côté pour mes dépenses,,, vous posez c est quoi la relation avec les jeu ?

Il y a une année à peu pret j'ai découvert fdj , je l ai installé et je connais même pas comment les jeux..je me rappelle très bien..j'ai même pas dépensé 5 euro et j ai gagné 1500 euro , alors pour moi j'ai dit waw „après j'ai arrêté pour un certain temps et après dépensé l argent j'ai recommencé sur un 2 mois j'ai dépensé beaucoup d'argent mais je regagner 6500 euro au mois de juillet je suis parti en vacances et tout bien passé,

Et j'ai recommencé,, et je vous dites pas combien je regrette, j'ai perdu plus que 8000 euro sur cette période.

Et le plus douloureux c est la dernière perte 3300 euro en un mois .j'ai dit bien douloureux, parce que comme j'ai dis au début mon frère est malade et je peux ni aller le voir ni l aider

Et comme je suis un simple salarié, je me trouve endetté...j'ai demandé à tous mon entourage l argent ( pour payé mon loyer et mes crédits bancaires..et aider mon frère) mais j'ai pas pu aller le voir.

Pendant tout ce mois j' étais en bas de l échelle moralement. ..je me suis senti seul,, j arrive pas à dormir,, je calcule et.. je calcule ..et je calcule pour m en sortir.. tellement que j avais espoir que je vais gagner que je demande l'argent un ami par exemple pour mettre sur le compte et après je joue et...et comme d hab je perds ...

Finalement j'ai fait une interdiction volontaire au jeux..et je vais régler mes dettes petit à petit.